

Construyendo Salud Central



San Borja: Servicio de Gastroenterología tiene nuevas salas terapéuticas modulares

Amplio proyecto de inversión, que incluye dos completos edificios, permite recuperar instalaciones del área quirúrgica perdida en el incendio que afectó al hospital. Consideran espacios con los más altos estándares para la realización de endoscopías, junto con salas de recuperación, servicios de apoyo, consultas médicas, entre otros.



Hospital de Urgencia renueva equipamiento para manejar biopsias

Compra incluye una estación de microscopía de última generación, una centrífuga y un baño de flotación para el servicio de Anatomía Patológica.



Hospital El Carmen: nuevo ecógrafo móvil para urgencia adulto

Inversión de \$ 42 millones se concretó gracias a la alianza con la universidad Finis Terrae, en el marco de las retribuciones por el uso de campos clínicos.



CESFAM "Maipú" automatiza calefacción y ahorra combustible

El centro de atención primaria realizó los trabajos con la firma encargada a principios del invierno y proyecta ahorrar al menos un 40% en el consumo.